
CSU-Antrag 09/2019: Huttenloher

Radunterführung Maisach

Aufgrund des stärkeren Verkehrsaufkommens in der Brucker Straße wegen der Südumfahrung,
gute Busverbindung  und einer anstehenden Umbaumaßnahme am Bahnhof, stelle ich den Antrag,
dass man prüfen soll, ob man hier eine separate Radunterführung bauen kann.

Ein Radweg führt in absehbarer Zeit von Gernlinden auf der Südseite der Bahn nach Maisach. Jetzt
bin ich aber erst im Süden von Maisach und möchte gerne in die Ortsmitte. Hier muss ich mich
durch die sehr befahrene Bahnunterführung bewegen, was nicht ungefährlich ist. Ich sehe das
tagtäglich!!

Vielleicht ergibt sich eine Möglichkeit aufgrund einer Umbaumaßnahme des Bahnhofgeländes
diese Möglichkeit einer weiteren Radwegunterführung am Bahnhof zu untersuchen.

Ortsverband Maisach
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